

INFORME N°07– 2021

A LA: Prof. María Carolina Pérez Tello
DIRECTORA DE LA UGEL-EL DORADO

DE: YSOMIRO CALLE CASTILLO

ASUNTO: Informe de la estrategia “APRENDO EN CASA”

FECHA: 30 de setiembre del 2021

Tengo el agrado de dirigirme a usted y al mismo tiempo hacerle llegar el informe de la estrategia “buscando a mi estudiante” de la Institución Educativa N° 0607 caserío San Ignacio, distrito Santa Rosa, distrito San José De Sisa, Provincia El Dorado, Región San Martín correspondiente al Mes de setiembre lo cual se detalló de la siguiente manera:

<u>LOGROS</u>	<u>DIFICULTADES</u>	<u>SUGERENCIAS</u>
<p>El docente en coordinación con los padres de familia acordó trabajar las unidades de los cuadernillos de autoaprendizaje en forma mensual, a la fecha se ha avanzado hasta la cuarta unidad y también se le dio orientaciones pedagógicas de como orientar el aprendizaje en la unidad que se va a trabajar en los temas ejes que se promueven en todas las áreas y de acuerdo a los horarios correspondiente. El tema abordado en esta reunión con los padres de familia fue el apoyo que debe recibir el alumno en casa y la comunicación que debe de haber con el docente cuando se le dé la retroalimentación en horarios establecidos . Todo esto en marco de la responsabilidad y apoyo al alumno con materiales educativos que hay en la I.E.y recursos que hay en la zona. Los estudiantes mandan sus audios de lectura y también trabajando sus cuadernillos de autoaprendizaje, donde se observa la participación del padre. Todo esto cumpliendo con el uso de la mascaría, lavado de manos y distanciamiento.</p>	<p>Algunos padres de familia no usan los medios de comunicación o no les dan la debida importancia como apoyo en el aprendizaje de sus hijos y tampoco asisten a las reuniones, no participan en los horarios indicados, tampoco cumplen con facilitar los medios de comunicación para enviar sus evidencias.</p>	<p>Seguir motivando , hasta que el padre se convenza, de que en las reuniones se les da orientaciones para mejorar los aprendizajes a los estudiantes y esto les permite marcar la diferencia con los que no asisten, de esa manera reconocer la debida importancia que genera esta actividad ya que en estos momentos nos encontramos en un estado de emergencia por la Covid-19 y tomar medidas preventivas. . Orientar al padre de familia que la comunicación es importante y que busque la manera de hacerlo en su contexto</p>


YSOMIRO CALLE CASTILLO
DIRECTOR E

Evidencias



